

# けやきっ子



ぐんぐん伸びる「けやきっ子」  
～鍛える、そして、定着～

平成29年12月22日 第13号

ROKUEI elementaru school



## 12月22日（金）冬休み前集会 校長講話より～家族との時間を大切に～

みなさん、おはようございます。十二月に入り、本当に寒い日が続きましたね。しかし、その寒さにも負けず、毎朝元気に登校してくるみなさんの姿を見て、さすが「けやきっ子」だなあと思いましたよ。体育館前の通用門には、立派な門松を今年も作っていただき、新しい年を迎える準備も始まりました。

さて、今日で後期の前半が終わります。後期が始まる始業式では、これからあるたくさんさんの学校行事一つ一つの中で「けじめ」、「やるき」、「きづき」を大切にしながら、みんなでぐんぐん伸びていきましょうというお話をしました。そのとおり、後期前半も、ぐんぐん伸びる「けやきっ子」の姿がたくさん見られました。

見学旅行に行った先でお世話になった方や、学校に来られたお客様からも  
・あいさつやお礼がとても上手ですね。  
・たくさんの子ともたちがあいさつをしますね。  
・黙々と掃除をしていますね。  
・とても大きな声で元気よく発表していますね。など  
おほめの言葉をいただくことが  
多くなり、とても嬉しかったで  
す。「けやきっ子」のみなさんは、  
素敵な心をたくさん持っています。  
来年もそんな素敵な心を  
大きくしていきましょう。

今日は冬至。そしていよいよ明日から冬休みです。みなさんがどんな冬休みのめあてを立てたか、全員分のめあてを見せてもらいました。学習、生活、運動と、立てためあてを達成できることを期待しています。そしてなによりも家族との時間を大切に、楽しい冬休みを過ごしてくださいね。

それでは、来年の一月九日には、全員そろって元気なみなさんの顔を見ることを願っています。

みなさん、おはようございます。十二月に入り、本当に寒い日が続きましたね。しかし、その寒さにも負けず、毎朝元気に登校してくるみなさんの姿を見て、さすが「けやきっ子」だなあと思いましたよ。体育館前の通用門には、立派な門松を今年も作っていただき、新しい年を迎える準備も始まりました。

さて、今日で後期の前半が終わります。後期が始まる始業式では、これからあるたくさんさんの学校行事一つ一つの中で「けじめ」、「やるき」、「きづき」を大切にしながら、みんなでぐんぐん伸びていきましょうというお話をしました。そのとおり、後期前半も、ぐんぐん伸びる「けやきっ子」の姿がたくさん見られました。

見学旅行に行った先でお世話になった方や、学校に来られたお客様からも  
・あいさつやお礼がとても上手ですね。  
・たくさんの子ともたちがあいさつをしますね。  
・黙々と掃除をしていますね。  
・とても大きな声で元気よく発表していますね。など  
おほめの言葉をいただくことが  
多くなり、とても嬉しかったで  
す。「けやきっ子」のみなさんは、  
素敵な心をたくさん持っています。  
来年もそんな素敵な心を  
大きくしていきましょう。

今日は冬至。そしていよいよ明日から冬休みです。みなさんがどんな冬休みのめあてを立てたか、全員分のめあてを見せてもらいました。学習、生活、運動と、立てためあてを達成できることを期待しています。そしてなによりも家族との時間を大切に、楽しい冬休みを過ごしてくださいね。



12月  
児童集会



保健委員会の子もたちが、病気に負けない体作りについて発表しました。

うがい  
をする

マスクを  
つける

空気の  
入れかえ

規則正しい  
生活リズム

体力を  
つける

栄養の  
バランス

手洗い  
をする



## 今年も立派な門松をありがとうございます！

12月17日（日）に、保護者や地域の方々による門松作りが行われました。完成した門松はとても大きく立派で、体育館前の通用門に飾ってあります。次の日登校してきた子どもたちは、この門松を見て驚いたり喜んだり、とても嬉しそうでした。来年もきっと「けやきっ子」にとって良い年になることでしょう。作ってくださった皆様に心から感謝します。



保護者や地域の皆様、今年も大変お世話になりました。  
来年も変わらぬご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

**1年生**  
音読劇「くじらぐも」



国語の時間に学習した「くじらぐも」を発表しました。セリフや歌や踊りをにこにこ、はきはきと元気いっぱいに表現しました。

**2年生**  
音読劇「スイミー」  
～海の生き物たちのお話～



国語の時間に学習した「スイミー」を発表しました。一人一人が自分のセリフや動きを大きく表現しました。

**3年生**  
「すてきなふるさと長洲町」



総合的な学習の時間に学習した「ふるさと長洲町」について、分かったことや気づいたことを劇にして工夫して発表しました。

**みんなが主役**  
～笑顔キラキラけやきっ子～

12月10日  
日曜日

**学 習 発 表 会**



笑顔  
いっぱい

平成29年度 学習発表会を実施しました！  
～寒い中、たくさんのご参観ありがとうございました。～

腫  
かがやき



**4年生**  
総合「やってみよう」



4年生は、見学旅行(八千代座、エコアくまもと、荒尾消防署等)で学んだことを楽しい劇にして発表しました。息の合った合奏も披露しました。

**5年生**  
総合「我等運命共同体」  
合唱 「川は誰のもの」



5年生は、環境学習を通して学んだことを劇化し、環境の大切さを発信しました。心を一つにした合唱も披露しました。

**6年生**  
「戦争と平和」



6年生は、修学旅行や平和学習で学んだ、平和の尊さや命の大切さについて、セリフや歌、合奏で堂々と表現しました。